

Irancy "Palotte" 2022

Au cœur de la gamme, retrouvons l'irancy Palotte. Il désigne un lieu-dit sur le vignoble d'irancy. Ce dernier offre des vins qui transmettent au mieux le caractère des vins de l'appellation. Ce climat, parmi les plus connus, n'est aujourd'hui pas un premier cru mais en a tout le potentiel.



Vignes - Parcelle "Palotte"

Commune : Cravant
Appellation d'origine contrôlée : Irancy
Culture : certifiée HVE et en conversion Bio
Terroir : sol argilo-calcaire peu épais, kimmeridgien, coteaux exposition sud - sud-est
Superficie du vignoble : 0,82 ha
Cépage : Pinot Noir
Âge moyen de la vigne : 65 ans

Vinification & Elevage

Récolte : manuelle
Vinification : éraflage partiel, encuvage par gravité, remontages légers, décuvage dès l'apparition de tanins un peu marqués
Élevage : 100% fûts de chêne

Dégustation

Le nez est intense et complexe, offrant des arômes de fruits rouges mûrs, comme la cerise noire, la framboise, accompagnés de notes de réglisse et une touche de cacao. Une subtile note épicée, de poivre noir, et un léger fond de terre humide viennent enrichir le bouquet. En bouche, l'attaque est fraîche et dynamique, soutenue par des tanins fins et souples qui apportent une structure élégante sans agressivité. La finale est longue et persistante, avec une légère minéralité et des nuances de fleur de violette qui apportent finesse et raffinement.

Accords Mets & Vins

Il est temps de faire griller une belle côte de bœuf ou un pavé de biche. Le parfait fromage à accorder avec ce vin est l'époisse.

Note du millésime

Le millésime 2022 a bénéficié d'un printemps chaud et précoce suivi d'un été sec et ensoleillé, favorisant une maturation parfaite des raisins. Ces conditions ont permis une concentration optimale des arômes et une très belle qualité de vendange.



Domaine Verret
14 route Champs
89530 Saint-Bris-Le-Vineux
+33 3.86.53.31.81

Irancy "Palotte" 2022

At the heart of the range is Irancy Palotte. This name refers to a specific vineyard site within the Irancy appellation. This site produces wines that best express the character of the appellation. This vineyard, among the most renowned, is not currently a Premier Cru but possesses all the potential to be one.



Vineyards - Plot "Palotte"

Municipality: Cravant

Appellation of Origin: Irancy

Cultivation: HVE certified and in organic conversion

Terroir: Shallow clay-limestone soil, Kimmeridgian, south-southeast facing slopes

Vineyard area: 0.82 ha

Grape variety: Pinot Noir

Average vine age: 65 years

Winemaking & Aging

Harvest: Hand-picked.

Vinification: Partial destemming, gravity-fed vatting, gentle pump-overs, racking as soon as slightly pronounced tannins appear.

Aging: 100% oak barrels.

Tasting

The nose is intense and complex, offering aromas of ripe red fruits, such as black cherry and raspberry, accompanied by notes of licorice and a touch of cocoa. A subtle spicy note of black pepper and a light hint of damp earth enrich the bouquet. On the palate, the attack is fresh and vibrant, supported by fine, supple tannins that provide an elegant structure without any harshness. The finish is long and persistent, with a touch of minerality and nuances of violet blossom that add finesse and refinement.

Culinary & Wine Pairing

It's time to grill a nice rib of beef or a venison steak.

The perfect cheese to pair with this wine is Époisses.

Vintage rating

The 2022 vintage benefited from a warm and early spring followed by a dry and sunny summer, promoting perfect grape ripening. These conditions allowed for optimal aroma concentration and a very high-quality harvest.



Domaine Verret
14 route Champs
89530 Saint-Bris-Le-Vineux
+33 3.86.53.31.81